

(共同リリース)

## 株式会社オリエンタルランドと NTT コミュニケーションズシャイニングアークス東京ベイ浦安 がスポーツ共創パートナーシップを締結

2021年8月19日  
NTT コミュニケーションズシャイニングアークス東京ベイ浦安  
株式会社オリエンタルランド

株式会社オリエンタルランド（以下、「オリエンタルランド」）と NTT コミュニケーションズシャイニングアークス東京ベイ浦安（以下、「シャイニングアークス東京ベイ浦安」）は、ラグビーチームであるシャイニングアークス東京ベイ浦安の活動拠点の浦安市において、スポーツの力で賑わいを作り、地域の魅力を発信し、地域社会の課題解決や地域の一体感醸成およびスポーツ振興を推進することを目的に、パートナーとして協働することに合意しましたので、お知らせいたします。

シャイニングアークス東京ベイ浦安は、2018年に浦安市と相互連携・支援協力に関する協定を締結し、スポーツチームの持つリソース活用を中心とした地域社会課題の解決等に取り組んでまいりました。2022年1月に開幕するラグビー新リーグ参入に際しては、浦安市をホストタウンと改めて制定し、これまで以上に地域密着型チームを目指しています。同じ浦安市に本社を持つオリエンタルランドは、シャイニングアークス東京ベイ浦安のこれまでの取り組みとこれからの取り組みに賛同し、地域社会のさらなる発展に貢献すべく協働いたします。

具体的な取り組み内容については、双方のリソースやファシリティの活用、地域のみなさまやシャイニングアークス東京ベイ浦安のファンのみなさまが関わることの出来る共創型プロジェクトの推進などを検討してまいります。詳細につきましては、チームのホームページ等で発信を行ってまいります。

